



SENTHEIM INFOS

mai 2016

Le mot du maire

Chères concitoyennes, Chers concitoyens,

Le mois de mai est un mois sportif à Sentheim. En effet, trois belles manifestations sont organisées lors de différents week-ends par des associations et mettent sur le pont des dizaines de bénévoles : la marche gourmande « Kasnackamarch » par l'amicale des Sapeurs-Pompiers, la course pédestre « l'Élan des Daims » par Sentheim Animations », la course cycliste « Grand Prix Sentheim-Vallon du Soultzbach » par l'ASPTT de Mulhouse avec le concours des Cyclos de la Doller, des communes de Sentheim et du Haut-Soultzbach.

C'est l'occasion de rappeler la valeur du travail de toutes nos associations et de leur engagement au service de l'animation de notre petit territoire.

Aux côtés de la commune, les associations tiennent une place essentielle dans la vie d'un village. Leurs activités, leurs rendez-vous festif rythment l'année et apportent de la vie et du dynamisme au sein de la communauté.

Ancrées dans la vie publique, elles assurent une mission fondamentale de rassemblement des énergies et des bonnes volontés indispensables à la réussite collective d'une commune.

Le droit d'association est à considérer comme fondamental, indissociable du droit de vote, de discussion ou de publication : droits fondamentaux de notre République.

L'association est un marqueur indissociable d'une bonne vie démocratique. Dans une démocratie, le maître mot est la prise de responsabilité. C'est bien le cas dans la vie associative : ses membres regroupent leur force pour porter un projet.

Il est donc tout à fait important que la commune les soutienne. Je saisis donc l'opportunité de rappeler son engagement à leurs côtés, tout au long de l'année.

Celui-ci se manifeste sous plusieurs formes. Tout d'abord, elle verse une subvention annuelle de fonctionnement, soit environ 13 000 € pour nos associations, ainsi qu'une subvention spéciale de 1500 € pour

les animations d'été.

Pour des investissements particuliers, il arrive que la commune verse une subvention exceptionnelle. Ainsi en 2015, dans le cadre d'un grand projet d'investissement, fortement soutenu par le Conseil Départemental à hauteur de 45 000 €, la Maison de la Géologie s'est vu attribuer une subvention exceptionnelle de 6800 €. Il y a deux ans, la commune a investi 15 000 € dans la rénovation du court de tennis N°1.

Pour l'organisation des manifestations, l'aide de la commune se matérialise par la mise à disposition de matériel : chapiteaux, piste de danse, barrières, voire mise à disposition de la camionnette, etc.

Les ouvriers communaux entretiennent les terrains de football, les annexes du terrain de tennis et les abords de l'étang Marcel.

La commune met à la disposition des associations, un photocopieur pour la duplication de leur tract ou document. Elle leur ouvre les colonnes du Sentheim Infos et y encarte des documents pour la diffusion de leurs informations. Enfin, un local associatif est mis à la leur disposition pour leurs activités et leurs réunions.

Et pourtant, nos associations rencontrent des difficultés. La plus importante est le manque de bénévoles. Elles manquent de bras, de forces vives.

Des exemples : que 16 personnes pour l'opération Haut-Rhin Propre, que 44 donneurs lors de la dernière séance du don du sang, Sentheim Animations a besoin de bénévoles pour « L'élan des Daims », etc.

Sentheimois, où êtes-vous ?

Une vraie communauté nécessite l'engagement de chacun. Que puis-je faire pour elle ?

Chères concitoyennes, chers concitoyens, les associations sont notre richesse.

Soutenez-les, consacrez-y un peu de votre temps, elles ont besoin de votre concours, de votre générosité. Je vous appelle, à vous engager pour partager, avec d'autres concitoyens, la vie de notre cité et pour l'animer.

Bernard Hirth



Pompiers : 18 depuis un poste fixe, 112 depuis un portable

Mairie : 03 89 82 52 03

Ecole élémentaire "Les Tilleuls" : 03 89 82 53 96

Ecole maternelle : 03 89 82 87 17

Presbytère : 03 89 82 52 74

Site Internet : www.sentheim.fr
courriel : mairie.sentheim@tv-com.net

Bulletin élaboré et imprimé par le comité consultatif communication
Responsable : M. Bernard HIRTH

Ne pas jeter sur la voie publique

MAI 2016

Rosala : Drôle de printemps ! Un jour on crève de chaud, le lendemain de froid, si ce n'est du vent à décorner un bœuf ou de la pluie battante... J'en ai ras la cafetière !

Storki : Ce sont les giboulées de mars et d'avril ! De toute façon, tu n'es jamais contente.

R : Non, mais t'as vu ? Nos œufs baignent dans l'eau. Si les petits étaient déjà nés, ils se seraient noyés !

S : Ils ne sont pas encore nés, alors fais ton boulot. Couve !!!

R : Pendant ma petite récréée, je suis allée voir les daims, espérant admirer des petits. Tu crois ça ? Ils galopaient dans tout le parc, comme des fous !

S : Des imbéciles avaient de nouveau démoli leur grillage. J'ai vu le mal qu'ont eu les employés de la mairie pour refouler les bêtes dans leur enclos ! Ils n'ont rien d'autre à faire ces casseurs ? Bande de nuls !!!

R : Oh ! Ils ont des occupations variées : jeter des canettes vides dans les jardins, vider n'importe où leurs cendriers de voiture et voler des vélos. En plus, on sait qui ils sont, ils sont bêtes, hein !

S : Heureusement, le vélo de Marie a été retrouvé.

R : Tu t'es aussi réveillé quand il y a eu ce fracas dans la rue du 29 novembre, à 2h20 du matin, il y a quelques jours ?

S : Tu sais même l'heure ?

R : Evidemment, j'ai une montre lumineuse.

S : Qu'est-ce que c'était ?

R : Une voiture a foncé, plein tube, dans la descente du garage de nos voisins. En plus, le conducteur s'est barré avec sa bagnole toute cabossée.

S : C'est pour cela que les gendarmes étaient là !

R : Oui, et, en plus, ils ont retrouvé le conducteur grâce aux débris qui étaient éparpillés sur le lieu de l'accident.

S : Ils sont bons nos gendarmes ! On dirait un épisode de la police scientifique. Génial !

R : Bon, c'est pas tout ça ! Tiens, des gens se promènent sur la piste. Il y a un rayon de soleil !

S : Moi, ceux que j'admire, ce sont ceux qui courent !

R : Evidemment, nous, avec nos pattes « d'allumettes »...

S : Moi, je les survole ! Eux ne peuvent pas faire ça !

R : Va savoir ? Ils nous survolent bien avec leurs parapentes motorisés.

S : C'est pas du jeu, ils trichent !

R : N'importe quoi !

S : Tu voudrais peut-être que j'invente des bottes spéciales pour cigognes-coureuses ?

R : Toi, inventer quelque chose ? D'ici à ce que cela arrive, les poules auront des dents !

S : Quelquefois, je me demande pourquoi je reste avec toi.

R : Je suis la plus belle, la plus intelligente, la meilleure, quoi !

S : Que veux-tu que je réponde à ça ?

Françoise NAEGELEN alias Rosala la cigogne

ANNIVERSAIRES DES PERSONNES AGÉES DE SENTHEIM

Félicitations et meilleurs vœux aux personnes âgées de **SENTHEIM** qui fêtent leur anniversaire

en mai,

92 ans : Joseph KOHLER, le 30,

91 ans : Thérèse SCHENK, née ARNOLD, le 27,

90 ans : Eugénie BISSLER, née WOLFF, le 22,

89 ans : Jeanne SCHUFFENECKER, née HIRTH, le 31,

89 ans : Georges BOESCH, le 24,

89 ans : Roger LAURENT, le 24,

89 ans : Henri RISSER, le 8,

87 ans : Maria GONZALES, née SCIAMANDA, le 3,

85 ans : Mathilde HANDSCHIN, née WOLENGER, le 31,

82 ans : Antoinette PETON, née GSCHWEND, le 10,

et en juin,

89 ans : René TETTAMANZI, le 1,

85 ans : Jacqueline KAMMERER née GENET le 21,

85 ans : Andrée SCHEUBEL, née KIEFFER, le 25,

84 ans : Pierre MURAT, le 5,

84 ans : Anne REITER, née BEHAWETZ, le 28.

CINQ MÉDAILLÉS JEUNESSE ET SPORT AU FOOTBALL CLUB DE SENTHEIM

Les bénévoles du FC Sentheim ont eu la surprise d'être accueillis, vendredi dernier au club-house, par leur président Serge Jaeg, entouré des représentants de la Fédération Française des Médaillés de Jeunesse et Sport, et de l'Engagement Associatif. Antoine Martinken chargé des relations Haut-Rhin, Bas-Rhin, a longuement félicité les récipiendaires et les membres du club pour leurs résultats et la bonne marche de l'association. Les médaillés, appelés par le vice-président de la



Photo L'Alsace / JMR

FFMJSEA, Gilbert Grunenwald, ont été décorés par le maire Bernard Hirth, qui a rappelé l'importance du travail des bénévoles dans toutes les associations : « Cette modeste cérémonie me permet de remercier toutes les personnes qui donnent de leur temps et de leur énergie pour les autres, et de reconnaître l'engagement associatif des bénévoles sans que rien ou presque, ne se ferait... ». Le verre de l'amitié a clôturé cette cérémonie.

Il s'agit de :

- Jennifer Scheubel, dirigeante jeunes de 2005 à 2016, arbitre et secrétaire du club,
- Johanna Scheubel, dirigeante et présidente jeunes, et membre du comité,
- Vincent Romann, dirigeant seniors, arbitre et délégué FCS de 1995 à 2016, et membre du comité,
- Jean-Pierre Carvalho, dirigeant seniors de 2005 à 2016, délégué FCS et membre du comité,
- Michel Scheubel, dirigeant de 2002 à 2007, entraîneur jeunes de 2007 à 2010, vice-président de 2004 à 2016 et membre du comité.

Jean Marie Renoir (L'Alsace du 12/04/2016)

FÊTE DE PRINTEMPS À LA MARPA

Afin d'inaugurer les nouvelles installations acquises dans le cadre du projet « l'aménagement extérieur, un lieu de rencontre au service de l'autonomie », la MARPA (Maison d'Accueil Rurale pour Personnes Agées) organise une « Fête du printemps » qui aura lieu **samedi 28 mai à 15h à la MARPA**.

Les habitants de la Vallée de la Doller et du Vallon du Soultzbach sont cordialement invités.

LE 15 MAI 2016, 21^{ème} COURSE DE « L'ÉLAN DES DAIMS »



Sentheim Animations organise le dimanche 15 mai la 21^{ème} édition de la course pédestre « L'Élan des Daims ». Cette course de moyenne montagne est inscrite au Trophée des Vosges et se déroule sur 15 km. Le départ et l'arrivée ont lieu dans le magnifique parc de la Maison Saint Jean. Des courses pour les jeunes, à partir de 7 ans, auront lieu à l'intérieur du parc. Coureurs aguerris ou amateurs, sont tous invités à se dépasser, en découvrant notre contrée en petites ou grandes foulées. Tous repartiront avec un souvenir. Le bulletin d'inscription est inséré dans ce Sentheim Infos, et peut être téléchargé sur le site internet de la com-

mune. Les inscriptions sont possibles par courriel : elan.des.daims@estvideo.fr

Nous espérons plus de 300 coureurs, aux différentes courses, venant d'Alsace, des départements voisins, d'Allemagne ou de Suisse. Chaussez vos crampons !

Comme l'an dernier, l'association versera 1 euro par coureur en plus des dons des participants, à l'Association pour la Recherche sur les Tumeurs Cérébrales.

La réussite de cette journée dépendra de la participation de plusieurs dizaines de bénévoles. Nous aurons besoin de vous. Rejoignez-nous pour la matinée ou pour la journée (repas pris en commun), en contactant Annick Ehret à ehret.chauffage@orange.fr.

Annick EHRET, pour l'association Sentheim Animations

INVITATION A LA COMMEMORATION DE L'ARMISTICE DU 8 MAI 1945 71ème anniversaire

Samedi 7 mai à 18h45 au monument aux morts,

avec la participation de la Musique Sainte Cécile de Guewenheim,
après la messe dominicale de 18h.

Après la cérémonie, un vin d'honneur sera servi à l'école maternelle.

SAMEDI 4 JUIN 2016, JOURNÉE CITOYENNE. IL EST TEMPS DE S'INSCRIRE

Participez à la vie de votre village, avec vos compétences et votre bonne énergie !

Les ateliers prévus

Entretien de sentiers	Peinture
Entretien des espaces verts	Nettoyage du mobilier urbain
Préparation du repas et rangement	

Les ateliers ont lieu de 8h à 12h et de 14h à 16h (si nécessaire). A la pause de midi, en remerciement de votre participation, un déjeuner donnera un caractère convivial à cette journée.

Comment s'inscrire ?

Choisissez 3 ateliers souhaités dans l'ordre préférentiel (1-2-3) et inscrivez-vous à l'aide du talon ci-dessous.

Votre affectation dans l'atelier définitif vous sera communiquée ultérieurement avec d'autres informations pour l'organisation de cette journée citoyenne, une fois les inscriptions closes.

Merci à tous ceux qui se mobiliseront pour cette journée, et qui mettront leur bonne volonté au service de toute la communauté.

Inscription à la Journée Citoyenne 4 juin 2016, à retourner pour le 20 mai 2016, à la Mairie, par courrier ou par courriel à l'adresse suivante : mairie.sentheim@tv-com.net.

Nom	Prénom	Age	N° Atelier	Présence au repas (O/N)

Adresse :

Tél. : Courriel :

J'accepte que les photographies prises à l'occasion de la journée citoyenne soient utilisés dans les supports d'informations de la commune.

Signature

GRAND PRIX CYCLISTE « SENTHEIM - VALLON DU SOULTZBACH » DIMANCHE 8 MAI - DÉPART ARRIVÉE, RUE DE MORTZWILLER



La section, « cyclisme sur route de l'ASPTT Mulhouse », propose **une animation pour les enfants**, à proximité de la ligne de départ à Sentheim, rue de Mortzwiller, à partir de 13h30.

Les enfants doivent venir avec leur vélo. Un parcours adapté sera à leur disposition. Ils seront encadrés par des dirigeants de l'école de cyclisme du club.

Petits jeux, code de la route et distribution de cadeaux pour tous les enfants.

Venez assister à deux belles courses. Du grand spectacle pendant toute l'après-midi !

1^{ère} course : 12h30 à 14h30, (D1, D2, D3, Cadets, Féminines), 8 tours, soit 65,6 km.

2^{ème} course : 15h à 17h30, (Elite, Junior), 13 tours, soit 106,6 km.

Boissons et restauration sur place.

TRAVAUX SUR LA DOLLER

Dans son programme 2016, le SMABD (Syndicat Mixte d'Aménagement du Bassin de la Doller) a confié à l'entreprise Richert-Mader, la mise aux normes de la passe à poissons sur le seuil du Grumby.

Ces travaux sont pris en charge par le Conseil Départemental, mais subventionnés à 60% par l'Agence de l'Eau Rhin-Meuse. Ils font partie du programme de la DCE (Directive Cadre européenne sur l'Eau) qui impose aux états membres de tout mettre en œuvre pour que les cours d'eau atteignent le « bon état » et qu'en particulier le franchissement des seuils soit possible par les poissons afin d'aller frayer en amont.

Des travaux préparatoires sont déjà en train d'être menés.

Le chantier débutera, véritablement, au cours du mois de mai, pour une durée de 6 semaines, suite à celui en cours, sur la Doller, à Lauw.



Parc des Collines - Melpark 1
40 rue Jean Monnet 68200 Mulhouse
Tel. 03 89 33 17 40 - Fax 03 89 33 17 41
Email : deltarevie@orange.fr
Site internet : <http://www.deltarevie68.fr>

Née en septembre 1978, l'association DELTA REVIE Haut-Rhin est sans conteste la pionnière de la téléalarme dans le département du Haut Rhin. Sans équivalent dans le créneau de la téléassistance de proximité, elle bénéficie aux origines d'une situation de quasi-monopole, qui lui permet de dénombrier à ce jour plus de 2.500 abonnés. Son implantation locale très forte, sa pratique du terrain, son déploiement au rythme des évolutions techniques, lui ont permis d'acquérir une expérience unique et une compétence hors-pair qui lui confèrent une place particulière dans la grande famille actuelle des opérateurs du marché, ainsi qu'un rôle de conseil. C'est ce qui lui a valu la reconnaissance d'«ASSOCIATION DECLAREE DE SERVICES A LA PERSONNE».

DELTA REVIE Haut Rhin, fidèle aux engagements de ses créateurs et à ses fondamentaux de dévouement de générosité, a lié son sort à la sécurisation des personnes âgées, isolées et/ou fragilisées par le handicap. C'est une association de droit local sans but lucratif, dont le fonctionnement repose exclusivement sur le principe du bénévolat. Plus de trente-cinq bénévoles y donnent généreusement de leur temps (plusieurs milliers d'heures de travail annuellement) de leurs talents et de leurs compétences afin d'animer le réseau. Cette absence de charges salariales et l'abondement des subventions accordées par les Mairies permettent à DELTA REVIE Haut Rhin de pratiquer des tarifs de location particulièrement attractifs, puisque les allègements de gestion sont intégralement répercutés sur les barèmes pratiqués.

Autre particularité sans précédent ni équivalent au plan national: les abonnés de DELTA REVIE Haut-Rhin sont directement connectés au SAMU 68. Ce partenariat quasi exclusif avec le Centre 15 du GHRMSA a fait l'objet d'une convention signée en son temps avec l'Hôpital Emile MULLER. La bonne connexion des abonnés est vérifiée régulièrement par des tests automatiques de contrôle. En outre, l'Association comporte un service de suites, l'équipe du centre d'appels: des opératrices bénévoles y procèdent à un appel téléphonique, individuel et périodique, de chacun des abonnés, pour s'assurer de la bonne marche de leur émetteur portatif, le fameux «bip-bip» porté au coup ou en bracelet. A cette occasion, c'est un véritable test en grandeur nature qui est effectué, en liaison avec la personne connectée. On ne badine pas avec la sécurité. C'est aussi l'occasion d'échanger quelques mots de cordialité avec chacune et chacun.

Une équipe de techniciens, forte d'une forte douzaine d'intervenants bénévoles, prend en charge la partie technique du dispositif: paramétrage et mise en route des appareils en atelier, installation au domicile des abonnés, réparation et révisions régulières des transmetteurs, dépannages d'urgence dans tout le département du Haut-Rhin.



Aucun appel de détresse ne ressemble à un autre, voilà pourquoi DELTA REVIE Haut-Rhin a mis au point, en étroite concertation avec ses partenaires, un protocole rigoureux de suivi des alarmes entrantes, intégralement informatisé. Cette procédure a recours prioritairement à des relais de voisinage, parce qu'il ne peut être question d'envoyer d'emblée un véhicule sanitaire sans savoir pourquoi un abonné appelle. Toutefois les ambulanciers restent sur le qui-vive pour intervenir rapidement si le SAMU le juge utile. L'installation de l'appareil de téléalarme est totalement gratuite, rien n'est dû pour sa mise en route, ni pour son entretien, ni pour son remplacement éventuel, sauf détérioration ou usage abusif. Tous les frais sont inclus dans un abonnement fixe et ces prestations ouvrent droit à réduction d'impôt sur le revenu dans le cadre des «SAP», services à la personne. En outre, les locations pratiquées tiennent compte du niveau des revenus des abonnés, selon le principe de la péréquation.

L'association DELTA REVIE Haut-Rhin procède régulièrement au renouvellement de ses appareils dans un environnement technique qui progresse de plus en plus rapidement et auquel il lui faut s'adapter. Elle est loin la connexion, simpliste et unique, au réseau téléphonique commuté des années 70! Ainsi, la nouvelle génération d'appareils est susceptible de s'affranchir totalement de toute liaison filaire, grâce au GPRS. Il s'agit là d'une mutation électronique considérable mais qui n'est qu'un nouveau palier vers d'autres métamorphoses auxquelles il faudra s'ajuster.

De nombreux établissements d'hébergement ainsi que plusieurs services d'aide à la personne et de maintien à domicile des personnes âgées font confiance à DELTA REVIE Haut Rhin: c'est à ce titre qu'ont été signées entre eux des conventions de partenariat personnalisées.

Pour autant, l'horizon de l'Association ne se borne pas aux limites du département, puisqu'elle a intégré une fédération nationale, l'ANTP, l'Association Nationale pour la Téléassistance de Proximité, une structure forte de plus de 30.000 abonnés au plan national. L'objectif de cette fédération naissante est le regroupement des bonnes volontés, la réflexion commune, la mutualisation des moyens et la moralisation du marché face à certaines pratiques cavalières du secteur marchand concurrentiel.

Afin d'assurer la relève, l'Association recrute des bénévoles, notamment pour ses services-supports: comptabilité et secrétariat.

Ses portes restent grand ouvertes à tous ceux qui veulent coopérer à cette belle œuvre. Avis aux bonnes volontés...

Pour contacter DELTA REVIE Haut-Rhin, se renseigner ou pour télécharger des imprimés de demande, un site web a été créé: «www.deltarevie68.fr»

Mise en garde: Méfiez-vous des démarcheurs, en effet l'Association DELTA REVIE ne pratique pas le porte-à-porte et les seuls bénévoles autorisés à intervenir à domicile -en principe les techniciens- sont dotés d'une carte d'accréditation en cours de validité.



DES RESSOURCES, DES AIDES, DES SOLUTIONS POUR LES JEUNES

La Mission Locale Thur Doller remplit une mission de service public pour l'insertion sociale et professionnelle des jeunes de 16 à 25 ans sortis du système scolaire. Elle est inscrite dans le code du travail L53146-1.

La structure, présidée par un élu local, Christophe KIPPELEN, maire de Roderen, est cofinancée par l'Etat, la Région, les communes et les fonds européens.

La Mission Locale apporte un soutien aux jeunes dans les domaines de l'emploi, de la formation, des ressources financières, de la santé, du logement, de la mobilité, et de la citoyenneté.

Elle intervient en partenariat avec les différents acteurs socio-économiques du territoire dans le cadre des programmes d'actions nationaux ou régionaux.

Elle développe, en direction des jeunes, des initiatives et des projets adaptés aux situations locales.

Elle anime sur le territoire des points fixes d'accueil de proximité.

- ★ Mairie de Saint-Amarin : mardi de 13h30 à 17h.
- ★ Mairie de Masevaux : jeudi de 13h30 à 17h.
- ★ Mairie de Cernay : mardi et jeudi de 8h à 12h.
- ★ Centre Socio Culturel Agora de Cernay : dernier mercredi du mois, de 9h à 12h.
- ★ Mairie de Burnhaupt-le-Haut et de Sentheim : jeudi matin de 9h à 12h, 1 à 2 fois par mois.

Voir le site de la Mission Locale pour de plus amples informations : www.mlthurdoller.fr

MISSION LOCALE THUR DOLLER 27 avenue Robert Schuman 68800 THANN

Tél. : 03 89 37 56 09 - accueil@mlthurdoller.com

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 8h15 à 12h et de 13h à 16h45.

Marcheurs de Sentheim

Sortie pédestre du jeudi 19 mai 2016

Rendez-vous : place de l'Église à Sentheim pour un départ à 8h30 précises

Itinéraire du matin : Bussang - parking de l'Ancienne Gare - Chalet du Founès - La Rocholle - Restaurant « La Bouloie » (distance : 6 km, dénivelée : 420 m.)

Menu : tourte des chaumes - salade - vacherin vanille / fraise (17 € hors boissons).

Itinéraire de l'après-midi : Restaurant « La Bouloie » - Lamerey - Chalet des Evaux - La Broche - Bussang (distance : 5.3 km, dénivelée : 90 m.)

Veillez vous inscrire avant le vendredi 13 mai 2016 dernier délai, tél. : 03 89 82 56 36.

Les non-marcheurs peuvent nous rejoindre directement au restaurant « La Bouloie » par Bussang dans les Vosges.



A NOTER DANS VOS AGENDAS

Samedi	7	mai	: cérémonie de commémoration, 18h45 au monument aux morts
Dimanche	8	mai	: Course cycliste - Grand prix de Sentheim - Vallon du Soultzbach
Dimanche	8	mai	: marche gourmande (Kasnackamarch) organisée par l'Amicale des Sapeurs-Pompiers
Dimanche	15	mai	: 21 ^{ème} course pédestre « Elan des Daims », parc du centre Saint-Jean
Judi	19	mai	: marche organisée par « les Marcheurs de Sentheim »
Mercredi	1	juin	: médiabus, place de l'Eglise, de 10h à 12h30
Samedi	4	juin	: journée citoyenne
Dimanche	5	juin	: visite du sentier géologique organisée par l'association de la Maison de la Géologie
Dimanche	25	juin	: la mine d'argent de Weigscheid organisé par l'association de la Maison de la Géologie

Si vous voulez faire paraître un article dans **SENTHEIM INFOS** (annonce d'une manifestation, activités de votre association...), contactez **Marc PERRIN** mairie de **SENTHEIM** ou envoyez un courriel à marc.perrin@estvideo.fr avant le **25 mai 2016**.

Date de la prochaine parution de SENTHEIM INFOS vers le 4 juin 2016.